
 

球技専用スタジアム建設候補地の決定について 

 

 

長年の懸案であった球技専用スタジアム建設候補地が決まったこ

とを歓迎し、京都経済界としても実現に向けて協力していきたい。 

ＪＲ京都駅からのアクセスも良く、京都縦貫自動車と京都第二外

環状道路の供用開始も間近に迫っており、北部を含めた京都の新た

な発展の新たな核となる街づくりを期待したい。 

 

以 上 
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